
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

１月 24 日(水) 1 月 27 日(土) 1 月 31 日(水)12：30 2 月 7 日(水)12：30 

例会日変更（２７日に変更） 

3 クラブ合同新年例会 

名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 16F 

点鐘 17：00 

創立 60 周年記念事業 

国府宮神社記念碑除幕式 

IAC 例会（17：00） 

幸福例会 会員表彰 

第 8 回理事会（例会後） 

IAC 例会（17：00） 

 

第 2845 回例会報告 1 月 10 日 (水)晴れ N o .21 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場委員長 近藤尊敬 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

  謹んで新春のお慶びを申し上げま

す。皆様におかれましては、ご家族お

揃いで穏やかな新年をお迎えのこと

と思います。 

しかしながら、元旦に能登半島地震が

発生しました。これにより犠牲となら

れた方々に心よりご冥福をお祈りし、

未だ行方不明の方々の早期の発見を 

願うとともに、被災されたすべての皆様、並びにそのご

家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、二日

に起こった航空機事故のニュースには衝撃を受け、両日

とも、テレビの映像を祈るような気持ちで見ておりまし

た。激甚災害に指定された震災には、当クラブとしても

何らかの義捐を考えて参りたいと思いますので、ご協力

をお願いします。 

さて、今月 1 月はロータリー特別月間の内の「職業奉

仕月間」です。「職業奉仕」は、ロータリーの金看板と

言われています。それは、他の団体にはない奉仕分野で

あり、いつでも、誰でもできるもので、いわばロータリ

アンの生活の規範をなすものだからです。職業とは、一

応は生活の糧を得るための利潤追求を目的としていま

す。しかし、職業は実は人間が社会生活を営むために必

要な業務をみんなで分担することであり、その報酬とし

て利潤が与えられ、そこに責任と誇りが生まれてきま

す。それを図るのが「四つのテスト」です。 

「職業奉仕」の概念については、標準クラブ定款第 6

条に書かれていますので、ご参照ください。また、ロー

タリーの目的第 2 項では、「職業上の高い倫理基準」、「役

立つ仕事はすべて価値あるものと認識」、「ロータリアン

各自の職業を高潔なものとすること」と奨励されていま

す。最も簡潔に解釈する方法としては、「職業奉仕とは、

自分の職業（あるいは仕事）を、高潔で品位あるものと

するための奉仕をする。」と、私は考えるようにしてい

ます。 

ポール・ハリスはその著書の中で、ロータリーの「奉

仕の理想」について、「ロータリーの概念する奉仕の理

想とは、物の過程の最初に奉仕を置くものである。もっ

とも愚かな方法は金銭に集中することである。」と述べ

ています。ロータリーの哲学を考えさせられる言葉だと

思います。 

そのポール・ハリスは、20 世紀初頭のシカゴの街で、

著しい経済発展の陰で、商業道徳の欠如甚だしい頃、友

人 3 人と語らって、「お互いに信頼のできる公正な取引

をし、仕事上の付き合いがそのまま『親友関係』にまで

発展するような仲間を増やしたい」という趣旨でロータ

リークラブという会合をつくりました。ですから、ロー

タリアンは、年齢、ロータリー歴の違いはあっても、基

本的に会員同士はフラットな関係であり、お互いを尊重

し合わなくてはならないものです。 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会員総数 55 名 前々回修正 12 月 9 日 

出席会員 45名(内免除者9名) 出席会員数 44 名 

欠席者 10名(内免除者4名) 〃内免除者 10 名 

休会者  名 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 4 名 

出席率 88.24 ％ 修正出席率 90.57％% 

 

今週のメークアップ 鵜飼博信・吉川貴祥・加藤亮介（C.O.M）真野寿樹（B.D） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 
◆2023-24 年度第 7 回理事会第２回委員長会議報告 

開催日時：2024 年 1 月 10 日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項 休会届受理の件→鬼頭好信君のご家族より休

会届が提出されましたので受理し、内規に沿って手続きさ

せていただきます。 

議題  

(1)  2023-24 年度 上期事業報告について→承認 

(2) 2023-24 年度 中間決算報告について→承認 

(3)  第 38 回３クラブ合同新年例会について→全員登録

として期日までに仮払いにて支払い。後日引き落とし（請

求書の方は振込） 

(4)  2023-24年度西尾張分区IMについて→全員登録とし

て期日までに仮払いにて支払い。後日引き落とし（請求書

の方は振込） 

(5)  稲沢スカウト協議会への助成について（例年青少年

奉仕委員会より支出）→承認。青少年奉仕委員会事業費に

て支払い 

(6)  創立 60 周年 記念事業について→詳細別途 

(7) その他 鬼頭好信君休会による理事 社会奉仕委員

長代行について→副委員長の成田幸太郎君を代行者とす

る。 

 

◆永井伸治君の御子息がご結婚されましたのでクラブか

らお祝いをお渡しいたします。 

 

◆２月の予定 

2 月７日(水)  幸福例会 会員表彰  理事会（例会後） 

2 月 14 日(水) 卓話  （例会場変更）稲沢商工会議所 

2 月 21 日(水) 休会（定款 7-1） 

2 月 22 日(木) はだか祭り 

2 月 28 日(水)  卓話   (例会場変更）稲沢商工会議所  

第２回準備理事会および第１回準備委員長会議（例会前） 

商工会議所研修室にて。 

 

◇◇ニコボックス報告◇◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 

永井新年あけましておめでとうございます。下期も宜しく

お願いします 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

小島あけましておめでとうございます。本年もよろしくお

願い致します。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

金森明けましておめでとうございます。あと半年よろしく

お願いします。 

橋本・伊藤(正)・山脇・鵜飼・山内・渡邉・加藤(太)・

林茂一・新井・大宮・伊藤(浩)・石黒  

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

します。 

塚本今年も良き年でありますように。 

林茂夫 皆さん、お目出度うございます。本年もよろし

くお願いします。 

成田・池田・岡田 本年もよろしくお願いします。 

横井新年にあたり、今年も皆さんと一緒にロータリーライ

フが楽しめますようにお祈り致します。 

浅井今年も出席免除申請しないでがんばります。 

原本年より年賀状のご挨拶はご遠慮致します。 

樋田本年もよろしくお願いします。60 周年記念事業、こ

れから始まりますので、皆様よろしくお願いします。 

川合･山崎･水野新年明けましておめでとうございます 

山田あけましておめでとうございます。人の縁に感謝し

て１年過ごせますように。 

加藤(健) 本年も皆さんが健康でよい年になりますよう

に。 

山本新年おめでとうございます。本年は特によろしくお

願いします。 

永井昨日、長男が入籍しました。未熟者ですが、以後宜

しくお願いします。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました。そ

しておめでとうございます) 

池田横井さん有難うございました。 

浅井横井さん、いつも有難うございます 

永井横井さんのご厚意に感謝します 

川合石川県小松市の親戚は被害なしでしたが、日本ジャ

ンボリーでお世話になった珠洲市のお寺は全壊との情

報で心が痛みます。 

田中永井会長、年末年始は大変お世話になりました 

田中写真をいただいて、ありがとうございました。 

池田・伊藤(彰)・原在籍表彰をいただいて 

小島・渡邉・伊藤(浩)・山崎例会欠席のお詫び 

永井・小島・金森・鵜飼・鈴木卓上花をいただいて 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 
報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

１日生まれ 高桑宏幸 

お誕生日のお祝いをありがとうございます。 

現在の職業は鉄筋を扱っていますが、どれだけきれいな

仕事をしても、コンクリートに埋まり見えなくなってし

まいます。生まれ変わったら、自分の仕事が目に見える

形で残る仕事をし、その仕事に対して「ありがとう」と

お客様に喜んでいただけるそんな職業がいいなと思い

ます。 

 

6 日生まれ 塚本胤男 

誕生日のお祝いを、ありがとうございます。 

1 月 6 日で 83 歳となりました。 

お正月早々、能登半島地震や航空機事故などの悲しい出

来事がありましたが、穏やかに過ごせたらと思っており

ます。 

さて、生まれ変わったらなりたい職業ですが、これで

思い出した出来事がありました。 

昭和 28 年の夏休み、当時私は中学 1 年生だったかと思

いますが、学監の久保先生から「夏休みに永平寺へ行か

ないか」と誘いがあり、約 1 週間、禅の体験をいたしま

した。 

その後、久保先生から「お寺さんに入門する意思はあ

るか？」と聞かれましたが、返事もしないまま過ごして

しまいました。今はもう懐かしい思い出です。 

皆様、今年もよろしくお願いいたします。 

 

11 日生まれ 渡邉京子 
先ほどは誕生日お祝いをありがとうございました。生ま

れ変わったらなりたい職業は今の私の場合、まだ分から

ないというのが本音です。 

ただ、専業主婦がうらやましいと思ってはいます。 

高校、大学と一緒だった友人は歯医者さんと結婚し専業

主婦をしています。その彼女から言われる事は 

「京子さんが自由でうらやましい」と。私にしてみれば



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

専業主婦の彼女がうらやましいです。お互いに無いものね

だりなんだなと思います。 

私の場合、性格的に専業主婦では治まりきらないので無理

だとも言われていますし自分でもそう思います。 

いまだに次にやることを考えているところです。 

クラウドファンディングで資金を集めようかと。その時

は、ロータリーの皆様お願いしますね。よろしく。 

 

13 日生まれ 山脇敏夫 

誕生日のお祝いをありがとう御座いました。 

「死ねば死にきり、自然は水際立っている」という言葉を

ご存じでしょうか。 

高村幸太郎が言ったとか、それに対して吉本隆明が持論を

展開したとか。どちらにしても非常に印象的な言葉でし

た。チベット仏教では「活仏」信仰が基でありダライ・ラ

マもパンチョン・ラマも 

転生した活仏様なのです。はてさて観音さまも阿弥陀さま

もどのように思っておられるのでしょう。夢と現実の矛盾

です。ダライ・ラマ 14 世は 15 世を指名しないかもしれま

せん。 

とかくに人の世は住みにくい。 

輪廻転生は考えませんが中学性の頃、北海道の大地で牧場

主になりたいなと思っている時期がありました。馬で駆け

ている風の音を夢見ていました。 

 

15 日生まれ 真野寿樹 

15 日で私が 55 歳、父が 83 歳となります。健康に生んで

くれた両親に感謝致します。 

私が生まれ変わったらなりたい職業はﾌﾟﾛﾚｽﾗｰです。小学

生の頃、金曜８時と言えば「ﾜｰﾙﾄﾞﾌﾟﾛﾚｽﾘﾝｸﾞ」ｱﾝﾄﾆｵ猪木

がﾀｲｶﾞｰｼﾞｪｯﾄｼﾝやｱﾝﾄﾞﾚｻﾞｼﾞｬｲｱﾝﾄ、ﾊﾙｸﾎｰｶﾞﾝなどの外国人

ﾚｽﾗｰを相手にしており TV の前で「猪木頑張れー」と応援

していました。猪木が劣勢になると「僕が大人だったら助

けに行けるのに！」なんて思っていました。その後に登場

したﾀｲｶﾞｰﾏｽｸは華麗な空中技や四次元殺法で僕達のﾋｰﾛｰ

となり、一大ﾌﾞｰﾑを起こしました。学校ではﾌﾟﾛﾚｽ好きの

友達を技の掛け合いやﾛｯｶｰの上から飛び降りて空中殺法

の真似事をしてﾌﾟﾛﾚｽﾗｰになった気分で遊んだ事を思い出

します。 

 ﾌﾞｰﾑが去るとﾌﾟﾛﾚｽを見る人が少なくなり、次第に地上

波でも放送されなくなりましたが、現在は、新日本、全日

本、ノア、みちのく、GREAT など日本各地に 60 を超すﾌﾟﾛ

ﾚｽ団体があり、人々を楽しませてくれています。 

 先日、水野厚司君と鶴舞で観戦した試合では、全盲の方

が自分の夢であったﾌﾟﾛﾚｽﾗｰになって試合がしたいと、ま

た５年前に病気が見つかり、自分の息子にその姿を記憶に

残したいとﾘﾝｸﾞに上がり、その頑張りに観ていた私たちも

勇気をもらいました。ちなみに今夜 7 時から試合がありま

すのでご興味ある方はご一緒します。 

 一つ、皆さんにお伝えしたいことは、ﾌﾟﾛﾚｽを八百長と

呼ばないでください。ﾚｽﾗｰが体を極限まで鍛え、必殺技を

披露するｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝﾄなのです。ｱﾝﾄﾆｵ猪木は言いました「ﾌﾟ

ﾛﾚｽは受け身の美学」だと。対戦相手の力を存分に引き出

させ、見ているﾌｧﾝをﾘﾝｸﾞに引き付け、最後はひっくり返

して自分が勝つ。強靭な肉体と精神がないと出来ない職業

なのです。 

私自身は一度ﾘﾝｸﾞに上がってみたいと今でも思いますが、

とても人に見せられる身体ではないので・・・今日からｽ

ｸﾜｯﾄします。 

 

 

 
 

◇◇創立 60 周年記念実行委員会よりお知らせ◇◇ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇新年正式参拝の様子◇◇ 

  

  

創立 60周年記念事業（国府宮神社参道樹木整備事業） 

記念碑除幕式について 

令和 6 年 1 月 31 日（水） 

＜例会・・・神社内参集所２階＞ 

12：30  開始 

12：35～ 挨拶・食事・セレモニー・趣旨説明他 

13：15  終了 

 

＜除幕式・・・参道 第二鳥居前＞ 

13：30～ 開始、清祓い・挨拶・除幕式・記念植樹・

記念写真 

14：00 終了 

※屋外での行事になりますので、各自で防寒対策をお

願いします。 

※降雪や雨天の場合は除幕式のみ延期とします。 
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